Estimados(as) Vecinos de La Pintana Presente

Ref.: Carta Abierta con Propuestas

Los saludo afectuosamente soy **Robin Bustamante** un vecino de la Población El Castillo, Ingeniero de profesión. Hace un par de años vengo realizando acciones sociales de apoyo a la comunidad y hoy tengo la oportunidad de participar en las elecciones municipales como candidato a alcalde, un desafío muy grande. Por esa razón, nos unimos con un equipo de candidatos a concejales de los partidos que apadrinan nuestras candidaturas para elaborar propuestas para la comuna, que nos gustaría darles a conocer a través de esta carta. Nuestra Propuestas para el Desarrollo Social, Comunitario y Modernización Municipal son las siguientes:

1.- Salud para La Pintana

Fortaleceremos la atención de especialistas, programas de atención en salud mental, educación farmacológica, apoyo y atención domiciliaria a personas postradas, electrodependientes o con dificultades; con exámenes, seguimiento, entrega domiciliaria de medicamentos, así como apoyo a sus cuidadores. No descuidaremos el mantenimiento de infraestructura de nuestros centros.

2.- Educación para La Pintana

Fortaleceremos programas de apoyo a niños especialmente en situación de abandono. Trabajaremos para flexibilizar los horarios de Jardines Infantiles. Fortaleceremos la cobertura de Enseñanza Media Técnico Profesional, programas de becas y planes educativos (PIIE) de apoyo a la educación técnica y convenios con universidades.

3.- La Pintana Crece en Infraestructura

Realizaremos un catastro de terrenos para facilitar la construcción de viviendas para comités de allegados y comenzaremos una iniciativa para solicitar un estudio de prefactibilidad para la construcción de un Hospital para La Pintana. Por otra parte, atraeremos servicios esenciales como cajeros, notarías, oficinas de trámites, empresas y servicios públicos como ChileAtiende, Inspección del Trabajo y Centros de la Mujer SernamEG, para potenciar el empleo y la actividad económica al interior de la comuna.

4.- Entre Todos Cuidamos y Limpiamos La Pintana

Nuestro Compromiso es erradicar de una vez por todas los microbasurales de la comuna con la colaboración de vecinos, municipios limítrofes, activando puntos de reciclaje, incrementando las multas y la fiscalización.

5.- La Pintana Se Desarrolla Socialmente

Apoyar a todas las organizaciones sociales, deportivas, comités de allegados, Iglesias y clubes de la tercera edad, conectando sus proyectos con el financiamiento y las redes de apoyo. Fortaleceremos los programas de rehabilitación y reinserción social de personas en situación de calle, drogas y centros de rehabilitación.

6.- Programa de Seguridad, Tránsito y Deporte

Mejorar la fiscalización, trabajar en conjunto con policías, bomberos, personal de emergencia en diferentes campañas, incentivar las actividades al aire libre y el deporte en los barrios. Trabajaremos para el mejoramiento de señalética, semáforos y lomos de toro en zonas estratégicas y esenciales.

7.- La Pintana Emprende

Conectar a los emprendedores de la comuna con las oportunidades, el financiamiento y la capacitación. Apoyaremos a todos los emprendedores en sus patentes y permisos de funcionamiento.

8.- Modernización Municipal

Crearemos la Oficina de Atención al Vecino para resolver de manera más eficaz los problemas de la comunidad y con el programa "La Muni en Tu Barrio". Además, trabajaremos para que los accesos a los recintos de uso público municipal (canchas, sedes, teatro) sean gratuitos.

Somos candidatos de **Chile Vamos** por los partidos que apadrinan nuestras candidaturas, pero no perdemos nuestra esencia. Nacimos y crecimos en esta comuna, nuestras familias viven aquí. La invitación es para que trabajemos juntos y levantemos nuestra comuna. Es muy importante su participación en las elecciones municipales.

Este 11 de abril contamos con su apoyo.



Candidato Alcalde Robin Enrique Bustamante Molina +569 7318 8827 UDI



Candidata Concejal Ingrid del Carmen Carrasco Pérez +569 4615 3765 UDI



Candidato Concejal Eduardo Andrés Hidalgo Madrid +569 5773 8917 Independiente (Evópoli)



Candidato Concejal Cristian Marcelo Aravena Trincado +569 5084 5681 UDI



Candidato Concejal **Roberto Enrique Mariqueo Báez** +569 8300 3314 Independiente (UDI)



Candidato Concejal Julio Andrés Jesús Villanueva Muñoz +569 9539 5512 Evópoli



Candidato Concejal Jean Sigfredo Astudillo Valdés +569 9691 9932 PRI



Candidata Concejal **Mónica Dinelly Ortiz Vidal** +569 2160 1810 UDI